

BLOMSTEIN hat das Deep-Tech Unternehmen Helsing erfolgreich bei der Series-B-Finanzierungs runde sowie den Vertragsverhandlungen mit der Bundeswehr im Rahmen des FCAS unterstützt

18 September 2023

BLOMSTEIN hat [Helsing](#), wie schon bei der vorherigen [Series-A-Finanzierung 2021 \(EUR 102,5 Mio.\)](#), zusammen mit dem Team von YPOG bei der kürzlichen erfolgten [Series-B-Finanzierungs runde](#) mit einem Gesamtvolumen von EUR 209 Mio unterstützt. BLOMSTEIN hat Helsing zu den Fragen der Investitionskontrolle beraten. Ein großer Dank geht an Helsing sowie an das gesamte YPOG-Team für das in uns gesetzte Vertrauen!

An dem jungen KI-Unternehmen beteiligen sich der US-Risikokapitalgeber General Catalyst als Hauptinvestor, der schwedische Flugzeug und Rüstungskonzern Saab als strategischer Investor sowie die Berliner VC-Firma La Famiglia.

Zuvor hat BLOMSTEIN Helsing außerdem erfolgreich bei den im August 2023 abgeschlossenen [Vertragsverhandlungen mit dem Bundesamt für Ausrüstung, Informationstechnik und Nutzung der Bundeswehr \(BAAINBw\)](#) sowie weiterer damit im Zusammenhang stehender Verträge beraten. Der Vertrag über die Bereitstellung einer Infrastruktur für die Entwicklung von Künstlicher Intelligenz (KI) im Rahmen des Future Combat Air System (FCAS), der Software-Plattform („KI-Backbone“), wurde am 7. August 2023 mit sofortigem Vertragsstart unterzeichnet.

Helsing wurde 2021 gegründet und verfügt über Standorte in München, Berlin und London. Als Schlüsseltechnologie- und Softwareunternehmen der neuesten Generation hat es den Fokus, KI-Fähigkeiten für den Sicherheits- und Verteidigungsbereich zu entwickeln.

Das Team auf unserer Seite besteht aus [Dr. Roland M. Stein](#) und [Dr. Leonard von Rummel](#) und [Ramona Ader](#).